



MAIRIE, SOLIDARITÉ

/ France Alzheimer 29 et la ville de Guipavas plantent l'arbre de la mémoire

L'association France Alzheimer 29 et la ville de Guipavas ont planté un arbre de la mémoire dans les jardins de l'Awena. Une action menée dans le cadre de la 28e journée mondiale Alzheimer qui s'est déroulée mardi 21 septembre.

Publié le 22 septembre 2021

L'association France Alzheimer 29 et la ville de Guipavas ont convié, ce mardi 21 septembre en début d'après-midi, les personnes atteintes par la maladie, les aidants et le grand public à se réunir autour de l'arbre de la mémoire dans les jardins de l'Awena. La classe de CM2 de l'école Louis Pergaud s'est également jointe à cet événement placé sous le signe de la solidarité et l'intergénérationnel.

Un arbre planté par la ville

À cette occasion, une plaque comportant les logos de l'association et de la ville a été dévoilée au pied d'un splendide ginkgo biloba *fastigiata blagon*, planté pour l'occasion par le service des espaces verts. L'essence choisie est un conifère, à feuillage caduc qui a la réputation d'être le seul arbre à avoir survécu à la bombe atomique d'Hiroshima. Il est par ailleurs d'une grande longévité : plus de 4 000 ans dans son milieu naturel en Chine.

Cette manifestation souligne l'importance de porter un regard bienveillant qui évite l'exclusion quant à la maladie, regard basé des valeurs fortes telles que l'accompagnement et la proximité.



France Alzheimer 29

Depuis 1992, **l'association départementale France Alzheimer 29**, dont le siège se situe à Brest, propose aux personnes atteintes par la maladie ainsi qu'à leurs familles un lieu d'écoute, d'information, d'orientation et de soutien psychologique.

Le soutien apporté par l'association prend différentes formes et se concrétise par de nombreuses actions de proximité menées au profit des familles touchées par la maladie leur permettant ainsi de bénéficier de moments d'échanges, de partage et de convivialité. Elle propose également aux aidants familiaux des temps de formation pour améliorer la qualité de l'accompagnement de leur proche malade.

La maladie d'Alzheimer et les maladies apparentées touchent 900 000 personnes en France, plus de 3 millions de personnes si l'on considère les proches aidants. C'est afin de soutenir ces familles fragilisées que l'association se mobilise au quotidien.



Françoise Thomas Toulouzou, présidente de l'association France Alzheimer 29 et Fabrice Jacob, maire de Guipavas, ont rappelé l'importance de sensibiliser le grand public pour mieux accompagner les personnes touchées par la maladie.



Un arbre de la mémoire, un ginkgo biloba, a été planté le 21 septembre dans les jardins de la médiathèque.



Les adultes et les enfants ont accroché aux branches une carte sur laquelle été écrite une pensée, un souvenir heureux, un souhait.



L'association a offert aux élèves un livret pédagogique sur la maladie d'Alzheimer spécifiquement conçu pour les enfants de 7 à 11 ans.

[◀ La Police municipale équipée tout chemin](#)

[La députée en visite à l'Awena ▶](#)

[≡ RETOUR À LA LISTE](#)